

Deux-Sèvres - Melle - Environnement

Les lycéens se penchent sur le climat

01/06/2015 05:38

Deux élèves du lycée Desfontaines viennent de participer à une rencontre internationale sur les changements climatiques, à Toulouse.

Six lycées de l'académie en partenariat avec la Région sont engagés dans l'opération « Pacte mondial des jeunes pour le climat », le lycée Desfontaines y participe avec une classe de seconde. « *Le lycée a reçu en amont Alfredo Pena Vega, sociologue enseignant-chercheur, sa venue a été source d'une grande motivation pour le groupe* », explique Laurence Caillbault, enseignante et chargée de mission à l'éducation au développement durable.

Trois thématiques phares

C'est ensuite Hugo Dayan, chercheur climatologue spécialiste de « El Niño » qui est intervenu, sur les sciences du climat et leurs nombreuses interactions, puis sur les causes principales du dérèglement climatique. Notamment l'agriculture, les modèles de productions actuelles et les solutions plus durables comme l'agro-écologie.

Un groupe de dix élèves volontaires a été constitué pour se livrer à une expérimentation sur les représentations des jeunes au sujet du changement climatique. Cette opération implique quatre académies françaises et douze pays. « *La rencontre internationale des jeunes à Toulouse a été l'occasion pour ces 150 jeunes d'échanger autour de trois thématiques phares, la transition écologique, la limitation des émissions de gaz à effet de serre et l'aide au développement. Les ateliers de réflexion encadrés par des étudiants en master développement durable et des chercheurs ont été riches fructueux.* »

Deux élèves du lycée mellois, Alice Baron et Gabriel Pineau, accompagnés par Laurence Caillbault, ont participé à cet évènement. Les travaux présentés au conseil régional du Midi-Pyrénées seront portés à connaissance lors de la conférence mondiale sur le climat (Cop21) en décembre à Paris. « *Cette expérience de démarche participative, conclut l'enseignante melloise, participe pleinement à la construction du jeune éco-citoyen de demain* ».



Alice Baron et Gabriel Pineau, élèves de seconde, ont représenté le lycée Desfontaines en participant, à Toulouse, à différents ateliers. - dr

 Suivez-nous sur [Facebook](#)

A lire aussi sur La NR

- ▶ Décès
- ▶ 145 km/h au lieu de 70 km/h
- ▶ La Confédération paysanne contre les fermes usines
- ▶ Des lycéens valorisent des produits régionaux
- ▶ Interpellé à 16 ans après avoir violenté un quadragénaire

Ailleurs sur le web

- ▶ Relire : le registre des livres indisponibles du XXe siècle en réédition électronique ([Relire](#))
- ▶ Une salle de bain bien-être, c'est pas si compliqué ([IKEA](#))
- ▶ Côte-d'Or: une école porte le nom de Nicolas Vanier  ([France 3](#))
- ▶ Découvrez l'appartement hors norme de Zlatan Ibrahimovic ([SeLoger](#))

Recommandé par

Le reste de l'Actualité en vidéo : Paris: le camp de migrants de La Chapelle évacué


 Vous êtes ici : [Actualité](#) > [Environnement](#) > [Les lycéens se penchent sur le climat](#)